



# 浦小だより

令和6年11月5日発行  
第7号  
浦安市立浦安小学校  
電話351-2362

温かいご声援をありがとうございました。～ 令和6年度 運動会 ～

運動会当日は過ごしやすい天候の中、すべての種目を予定通りに行うことができました。高学年がリーダーシップを発揮し、主体的に係活動に取り組むことで、浦安小学校の子供たちがひとつになり、それぞれの競技や演技に全力を尽くす姿が今でも浮かんできます。

万国旗等の設置やテント設営、駐輪場の整備、そして後片付けなど、保護者の皆様には、早朝から多々ご協力いただきました。また、各競技や演技での温かい声援により、子供たちのもてる力を引き出し、更に大きく高めていただきました。これからも、地域やご家庭の皆様を支えられ、自信をもって主体的に、カー杯取り組む子供たちを育てていきたいと考えています。ありがとうございました。



## コミュニティ・スクール 公民館と連携した漢字検定の取組 11月2日(土)

浦安小学校では、昨年度から希望者を対象に「漢字検定」に取り組み、子供たちの挑戦する機会のひとつとなっています。今年度は52名の児童が検定を受けました。

この取組では、学校支援コーディネーターの鎌田さん、山田さんが中心となり、保護者ボランティアの皆様とともに検定の申し込みや当日の会場準備、試験監督を行っていただきました。さらに、学校地域連携運営協議会の話し合いの中で、中央公民館に会場提供の協力をいただけることになりました。学校・家庭・地域が繋がって、子供たちの挑戦する機会をつくることができました。

